

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan Berdasarkan uji statistik secara persial diketahui bahwa pengetahuan berpengaruh terhadap minat dibuktikan dari berdasarkan uji t yang dilakukan diperoleh nilai signifikansi 0.000 dengan taraf signifikansi 5%, nilai signifikansi  $0.000 \leq 0.05$  dengan demikian maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Variabel X mempunyai t hitung = 13,643 dengan t tabel = 1,664. jadi t hitung  $\geq$  t tabel, dapat disimpulkan bahwa Pengetahuan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap minat masyarakat matasirih menjadi nasabah asuransi syariah. Berdasarkan Pada tabel 4.25 diketahui nilai konstan sebesar 2.398 sedangkan nilai Pengetahuan sebesar 0,699 koefisien regresi tersebut bernilai positif, sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah positif, dari hasil tersebut diperoleh koefisien determinasi  $R^2$  sebesar 0.655, yang mana mengandung pengertian bahwa pengaruh variabel bebas (Pengetahuan) terhadap variabel terikat (Minat) sebesar 65,5 %. Hal ini menunjukkan bahwa variabel pengetahuan mampu menjelaskan pengaruh pengetahuan terhadap minat masyarakat di Mataririh Desa Teluk Sungai Kecamatan Pulau Sembilan Kabupaten Kotabaru sebesar 65,5 %, sedangkan 34,5 dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak di teliti. Pengetahuan berpengaruh terhadap Minat masyarakat

matasirih menjadi nasabah asuransi syariah. Hal ini dapat dilihat besarnya pengaruh pengetahuan terhadap minat, terlihat semua nilai coefficients yang jauh lebih besar daripada standar yang ditentukan.

## **B. Saran**

Dalam rangka meningkatkan minat masyarakat Kelurahan Semarang Kota Bengkulu terhadap asuransi Syariah, maka penulis menyampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Untuk menambah tingkat minat masyarakat menjadi nasabah asuransi syariah, dari pihak asuransi syariah harus banyak melakukan sosialisasi dan promosi agar masyarakat mengenal lebih dalam tentang asuransi syariah. Mulai dari pengertian asuransi syariah, tujuan asuransi syariah, fungsi asuransi syariah dan memahami produk-produk asuransi syariah, dikarenakan masih banyak masyarakat awam yang belum memahami apa itu asuransi syariah khususnya pulau terpencil seperti Matasirih Desa Teluk Sungai Kecamatan Pulau Sembilan Kabupaten Kotabaru..
2. Perlu adanya kerjasama yang baik antara masyarakat dengan pihak asuransi syariah agar ke depannya lebih banyak masyarakat yang berminat terhadap asuransi syariah.